

Bänder Bands



Molarenbänder | Molar bands



W-Fit Form (1.+2. Molar)

- klassische Form
- mittelhartes Bandmaterial
- classical form
- medium-hard band material



Dura-Fit® Form (1. Molar)

- ausgeprägte anatomische Kontur
- hartes Bandmaterial
- laseraufgeraute Bandinnenseite für verbesserte Retention
- pronounced anatomical contour
- hard band material
- laser etched for optimized retention

Die größten Vorteile auf einen Blick.

- 1 Perfekter anatomischer Sitz durch linguale und bukkale Adaption und Einschnitte.
- 2 Snap-on Effekt.
- 3 Lasermarkierung.

- 4 Leichtes Setzen durch approximal verringerte Bandstärke.
- 5 Statistisch berechnete Sortimente (100, 200, 400 Bänder) in bis zu 32 Größen.

Most attractive advantages at a glance.

- 1 Perfect anatomical fit through lingual and buccal adaption and cusp indents.
- 2 Snap-on effect.
- 3 Laser marking.

- 4 Easy placing through reduced interproximal band thickness.
- 5 Statistically calculated assortments (100, 200, 400 bands) in up to 32 sizes.

Aufschweißdienst | Welding Service

Auf FORESTADENT Bänder können alle in diesem Katalog aufgeführten Bukkalröhrchen sowie Brackets mit den Prescriptions von Roth, Standard Ricketts und Standard Edgewise kostenlos aufgeschweißt werden.

Sonderschweißungen sind vom Umtausch ausgeschlossen. Fremdfabrikate werden gegen Aufpreis ohne Garantieleistung aufgeschweißt.

On FORESTADENT bands we are welding all buccal tubes indicated in this catalogue as well as brackets with the prescriptions of Roth, Standard Ricketts and Standard Edgewise.

Special weldings cannot be returned or credited. Items not manufactured by Forestadent are welded against a surcharge, however, without any warranty.